

Menschen dieser Welt

Wie behandeln wir
die Menschen diese Welt?
Für viele, zählt doch nur das Geld!
Warum bringt man
Fremden Hass entgegen?
Was ist es, was solche Taten bewegen?

Kriege Herzen weinen lassen,
Menschen sich einander hassen.
Es ertönt eine Melodie in mir,
die Liebe ist es, die fehlt hier.

Einander verstehen und vertrauen,
eine Welt in Liebe und Frieden bauen.
Wo jeder seinen Platz soll finden,
den Hass in sich so überwinden.

Wo ist der Unterschied
zwischen arm und reich?
Bei Geburt und Tod
sind wir doch gleich!
Lasset uns entzünden
in dieser Welt ein Kerzenschein,
dass wir alle fühlen uns wie daheim

Schauer dieser Liebe
soll in uns fließen,
damit die Liebe
überall beginnt zu sprießen!
Eine Gänsehaut,
soll über uns kommen,
habt Ihr
mein Herzenswunsch vernommen?

Die Liebe lässt meine Seele fliegen,
sie vermag die Kälte
und den Hass besiegen!
Ihr müsst Sie nur
fühlen und verstehen,
dann wird es
in eurer Seele auch geschehen.

Mögen diese Worte
gehen um die Welt,
überall, die Liebe
und der Frieden Einzug hält!

Jeder von uns möge jetzt beginnen,
die Liebe in sich lassen erklingen.

So anbrechen,
ein Morgenrot einer neuen Zeit
Bist auch Du dazu bereit?

© J.M.Schönfeld 27.06.2001
<http://gedichte-j-schoenfeld.de>